

Secretaría de Investigación y Posgrado - FaCENA

Información de interés

Relevamiento de ofertas y demandas de cursos de Posgrado, Actualización y/o Perfeccionamiento de la SIP (FaCENA). Invitamos a completar <u>este formulario</u> para conocer las posibles ofertas temáticas y necesidades de cursos.

Modificaciones en los trámites administrativos de los doctorados personalizados (Biología, Física y Química). El objetivo de los cambios es simplificar los mismos. Aclaración: Los trámites iniciados anteriormente a las modificaciones, no deben volver a iniciarse. Más información

Presentación de propuestas para cursos de posgrado y/o cursos de actualización y perfeccionamiento. La presentación de propuestas para el dictado deberán ser presentadas al menos 60 días antes del inicio del curso. Más información

Difundí en el boletín escribiendo a sip.difusion@exa.unne.edu.ar

Recordatorio

Plazo para la solicitud de categorización del PRINUAR (Programa para la investigación universitaria argentina). Se puede presentar la solicitud hasta el 31/05, con un cierre escalonado según el número de finalización del CUIL. Preguntas frecuentes y Más información (UNNE)

Novedades

Becas y Movilidad

Abierta la postulación a las becas de Fundación

Carolina. Están destinadas a la realización de estudios doctorales y estancias cortas de investigación posdoctoral en Universidades españolas (curso 2023-2024). Más información

Premio Merck (MINCyT-CONICET). Destinado a startups en el campo de la investigación de ciencias básicas y aplicadas a la salud. Postulaciones hasta el 31/05. <u>Más información</u>

Formación

Abierta la inscripción al curso de posgrado Fundamentos y Aplicaciones de Espectrometría de Masas de Isótopos Estables (IRMS) en Genuinidad de Alimentos. Las inscripciones son hasta el 29/05. Más información

Convocatorias

Se encuentra abierta la tercera edición del "Premio Merck - MINCyT - CONICET de Innovación en ciencias de la salud 2023". Se pueden presentar postulaciones hasta el 31/05. Más información

Se encuentra abierta la convocatoria para participar del Concurso Federal de Ideas Proyecto "Divulgación Científica". Más información

Abierta la convocatoria para Élitros 2023 del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación. Se pueden enviar postulaciones hasta el 15/05. Más información

Abierta la postulación de Proyectos de fortalecimiento de infraestructura experimental en Ciencia y Tecnología cuánticas. Se puede presentar hasta el 30/04. Más información

Abierta la convocatoria para la presentación de proyectos en el marco del "Programa de investigación y desarrollo en Cannabis". Convocatoria abierta todo el año. Consultas a: apoyo.tecnico.cyt@gmail.com Más información

Abierta la convocatoria a "Nuevas facilidades experimentales en CyT cuánticas asociadas a investigadoras/es de reciente formación" Postulaciones abiertas durante todo el año. Más información

Visita nuestra web

Abierta la postulación al Programa de Movilidad

Federal. El mismo tiene como objetivo otorgar financiamiento a becario/as de proyectos de la Agencia I+D+i. Se puede postular hasta el 16/06. <u>Más información</u>

Eventos 2023

Se realizará el VI Workshop de Microscopias Avanzadas en la ciudad de Oro Verde, Entre Ríos. El evento se realizará del 13 al 18 de noviembre. Más información.

Se realizará el Multidisciplinary International Conference of Research Applied to Defense and Security en Colombia. El evento se llevará a cabo del 6 al 8 de julio. <u>Más información</u>

22° Conferencia Iberoamericana en Sistemas, Cibernética e Informática. Se pueden presentar ponencias hasta el 1/06. Más información

Se pueden presentar artículos a la International Journal of Fuzzy System Applications (IJFSA).

Más información

XIII Jornadas Internacionales de Campus Virtuales. Se pueden enviar propuestas hasta el 01/07.

Más información

International Transactions in Operational Research. Se pueden enviar papers hasta el 31/12. Más información

International Conference on Marketing and Technologies of 2023. Se pueden enviar papers para el evento que se realizará desde el 30 de noviembre al 2 de diciembre del 2023 en Praga

Difundí en el boletín escribiendo a <u>sip.difusion@exa.unne.edu.ar</u>

(Republica Checa). <u>Más</u> <u>información</u>

Agenda de eventos

This email was sent by sip_difusion@exa.unne.edu.ar to [Recipient's Email Address] Not interested? Unsubscribe | Manage Preference | Update profile

Secretaría de Investigación y Posgrado - FaCENA | Avenida Libertad 5470

Email Marketing by **Zonio Campaigns**